

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. Y UMUR 35 TAHUN MULTIPARA DI BPS AZIZAH CANGKRINGAN

Asti Elfrida Bakara<sup>1</sup>, Tyas Ning Yuni AA<sup>2</sup>

Program Studi Pendidikan Profesi Kebidanan Fakultas Kebidanan  
Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta  
Jl. Ringroad Barat, Gamping Kidul, Ambarketawang  
Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta

## RINGKASAN

**Latar Belakang :** Program kesehatan untuk Ibu dan Anak merupakan suatu upaya dalam bidang kesehatan yang menyangkut kesehatan ibu dan bayi. Di Indonesia, Angka Kematian Ibu (AKI) pada tahun 2020 sebanyak 4.627 kematian. Sedangkan Angka Kematian Bayi (AKB) pada tahun 2020 didapatkan sebanyak 28.158 kematian (Kementerian Kesehatan RI, 2021). Pada kota Yogyakarta tahun 2022, didapatkan Angka Kematian Ibu (AKI) sebanyak 103 kasus sedangkan Angka Kematian Bayi (AKB) pada tahun 2022 di Sleman sebanyak 46 kasus (Dinas Kesehatan DIY, 2022). Di masyarakat pedesaan masih mempercayai kehadiran dukun bayi dapat membantu proses persalinan menjadi lebih mudah dan lancar, meskipun dalam lapangan pertolongan persalinan yang dilakukan oleh dukun bayi sering mendapat permasalahan (Nurhayati, 2019).

**Tujuan:** Memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan (*continuity of care*) pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir hingga keluarga berencana sesuai dengan manajemen kebidanan.

**Hasil :** Hasil dari pendampingan asuhan berkesinambungan yang diberikan kepada Ny.S dimulai dengan kehamilan, bersalin, nifas, dan keluarga berencana di BPS Azizah Cangkringan, ditunjukkan oleh penerapan asuhan pelayanan komplementer sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

**Kesimpulan:** Setelah dilakukan Asuhan Kebidanan Berkesinambungan sejak kehamilan, persalinan, bayi baru lahir hingga nifas bahwa ibu dan anak bayi dalam kondisi baik. Ibu bersedia memberikan ASI eksklusif.

**Kata Kunci:** Asuhan berkesinambungan, Multipara

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

PERPUSTAKAAN  
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI  
YOGYAKARTA